
Verbale seduta Consiglio Circoscrizione II^ del 27 Maggio 2019 

 

L'anno 2019, il giorno 27 del mese di Maggio, si è riunito presso la propria sede, sita in via S. Ciro 

n. 15, il Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del 

Presidente Sig. Greco Mario, prot. n. 644417 del 30.04.2019, per trattare gli argomenti di cui 

all'allegato O.d.G.. 
Presiede la seduta il Presidente Greco Mario, il quale, alle ore 10:05, dispone l'appello e sono presenti i 

Consiglieri Cardella Francesco – Guaresi Giuseppe - Marchese Eugenio - Orilia Andrea - Savoca Salvatore - 

Scarlata F.sco Paolo - Serio Paolo – Tusa Pasquale mentre risulta assente il Consigliere Viscuso Giacomo. 

 Il Presidente, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la 

seduta.  

Funge da Segretario la Sig.ra C. Varvarà – Esperto Amm.vo mentre redige il verbale il Sig. 

Dragotto Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 
Nell’ambito delle comunicazioni, il Presidente Greco saluta e ringrazia il Vice-Sindaco, Dott. F. Giambrone 

- il Sig. Inzerillo Giovanni, Consigliere Comunale e Presidente IV Commissione Consiliare - il Dirigente 

Area Servizi ai Cittadini, Dssa M. Amato -  il Dirigente Circoscrizione II^, Dssa M. Ferreri, presenti alla 

seduta odierna per discutere sulle precarietà che rendono problematica  la  funzionalità degli Uffici della II^ 

Circoscrizione. 

Il Presidente Greco propone come scrutatori i Consiglieri Guaresi – Marchese - Savoca, la cui nomina viene 

approvata dal Consiglio, ed a seguire da la parola in ordine seguente: 

la Sig.ra Donatella Carnevale, Resp-le della Postazione Anagrafica  di via San Ciro, interviene per mettere in 

evidenza la precaria situazione del personale carente in tutti i reparti e tiene a precisare che a Settembre-

Ottobre p.v. andranno in pensione diversi colleghi, chiede, pertanto ai presenti di trovare una soluzione; 

il Vice-Sindaco riferisce che occorre capire con l’Ufficio Personale cosa poter fare per mantenere la 

Postazione Anagrafica di via Padre Fsco Spoto, l’impegno deve essere quello di trovare risorse all’interno 

del Settore Collettività e concordare il da farsi con il Servizio Coordinamento Circoscrizioni; 

la Dssa Amato concorda con le intenzioni del Vice-Sindaco e dell’Assessore  Dott. G. Mattina, riferisce che 

si sta infatti valutando l’utilizzo del personale  a 360°, per quanto riguarda il microclima è possibile utilizzare 

il fondo riserva che la Ragioneria può disporre sin da subito senza aspettare eventuale decisione relativa al 

Bilancio; 

il Consigliere Tusa mette in evidenza la necessità di interventi per spazi e personale, i locali di attesa per il 

pubblico devono essere modificati per favorire l’accoglienza, la richiesta di realizzazione WC per disabili è 

ferma da mesi; 

la Dssa Amato informa i presenti che per i condizionatori è possibile risolvere i problemi prima dell’estate 

perché bisogna soltanto avviare eventuale determina di spesa nel capitolo apposito come reimputazione spesa 

2018-2019 facendo riferimento alla D.D. n. 50 del 20.12.2018;  

alle ore 10:30 entra l’Assessore Dott. G. Mattina; 

il Vice-Sindaco riferisce che l’impegno consiste nel verificare all’interno dell’Area Servizi ai Cittadini  

la disponibilità e la ridistribuzione di eventuale personale da impiegare negli Uffici con maggiori 

esigenze di servizio; 
alle ore 10:35 esce il Vice-Sindaco;  
il Consigliere Marchese mette in evidenza la necessità di subentro di personale in modo da sostituire chi va 

in pensione, di rendere funzionali gli uffici con accorgimenti logici e semplici per cui non sarebbe male 

togliere i gabbiotti ubicati quasi a ridosso delle porte d’ingresso, 

il Presidente Greco interviene riferendo che potrebbe essere di grande aiuto la riapertura della 

Postazione Anagrafica di via Padre  Spoto; 
il Consigliere Serio ritiene prioritario insistere sulla proposta del Presidente Greco; 

il Consigliere Savoca evidenzia le forti criticità di accoglienza per il pubblico a causa di locali e personale 

poco efficienti, è da anni che si parla degli stessi problemi, quindi o gli Uffici si attrezzano per lavorare e 

mettere il personale in condizioni ottimali o altrimenti si chiudono; 

il Consigliere Scarlata mette in risalto la necessità di cambiare locali e personale in breve per dare qualità ed 

efficienza ai servizi e superare le lungaggini burocratiche; 

il Sig. Inzerillo Giovanni, Presidente IV Commissione Consiliare, evidenzia le criticità già note tra le 

esigenze del pubblico e lo stato di personale e locali per niente adeguati ed efficienti per i servizi da offrire,  

egli ritiene positiva la voglia di fare da parte dell’Amm.ne precedente e  di quella attuale ma urge dare 

risposte alla gente, vista la probabile uscita entro l’anno di ulteriore personale, la situazione non è tanto 

rosea, si andrà a peggiorare, ritiene da proporre la chiusura della Postazione Anagrafica di via Spoto per 

garantire la buona funzionalità degli Uffici di via San Ciro, 

 



 

la Dssa Amato sostiene che per il personale si potrà trovare la soluzione ottimale solo uscendo dall’attuale 

patto di stabilità che impedisce l’assunzione di altre persone; 

l’Assessore al Decentramento, Dott. G. Mattina, sostiene che la situazione del personale è a dir poco tragica 

in tutte le otto Circoscrizioni ma nonostante ciò incoraggia la presenza in esse di potenzialità enormi, la 

riorganizzazione del lavoro che vuole mettere in atto il Vice-Sindaco è forse la soluzione da accettare ma 

sarà difficile da portare in porto, la sfida è quella di cominciare già da Luglio p.v. a riorganizzare l’assetto 

circoscrizionale attraverso la nomina di un Dirigente per tematica come Anagrafe – Affari Istituzionali - 

Organi Istituzionali, già ci sono le somme in bilancio a favore delle deleghe circoscrizionali per Attività 

Sociali – Cultura – Sport, bisogna studiare le esigenze del territorio e lavorare in base a quelle, occorre 

migliorare la situazione attuale nel giro di due tre anni per qualità ed efficienza verso i servizi erogati al 

pubblico, evidenzia anche la necessità di cambiare abitudini modalità di contatto verso la gente da parte degli 

Uffici comunali, necessita informatizzare e digitalizzare i vari servizi pubblici comunali, il sistema va 

cambiato per funzionare meglio tutto negli anni a venire; 

il Consigliere Marchese suggerisce di trasferire alcuni servizi ai CAF del territorio; 

alle ore 12.00 escono i Consiglieri Guaresi – Serio; 

alle ore 12:05 esce il Consigliere Marchese; 

a seguire escono l’Assessore Dott. G. Mattina, la D.ssa M. Amato, i Consiglieri Cardella – Scarlata 

- Tusa mentre il Presidente Greco sospende la seduta per mancanza del numero legale alle ore 

12:15; 

Si riapre alle ore 13:15, sono presenti il Vice-Presidente Savoca ed il Presidente Greco, il quale, 

verificata la mancanza del quorum strutturale, chiude la seduta. 

 

                      Il Segretario                                                                                Il Presidente 

                  Esperto Amm.vo                                                                            Mario Greco                                            

                 Carmela Varvarà                                                                         F.to in originale 
                     F.to in originale                                                                                                                                   
 

                                                                                                                        


